



Las estudiantes Viviana Cabrera y Mónica Romero y los docentes Ana Villa y Fernando Urgilés de las carreras de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de la Universidad Politécnica Salesiana Sede Cuenca, participaron en “World Congress on Medical Physics and Biomedical Engineering” que se realizó en la ciudad de Beijing, China, del 26 al 31 de mayo del presente año.

Este encuentro que se efectúa cada 3 años en esta ocasión convocó a 30.000 investigadores de todas las universidades a nivel mundial, quienes tuvieron la oportunidad de presentar sus trabajos de innovación e investigación. El evento contó con el aval de la International Federation for Medical and Biological Engineering.

En este congreso internacional, la Universidad Politécnica Salesiana tuvo la oportunidad de presentar dos trabajos de investigación que fueron aceptados en la convocatoria de abstracts en el área de Ingeniería Biomédica, los mismos que fueron incluidos en el programa del evento para su presentación en ponencia oral y de poster.

El primero, en la ponencia oral se tituló: Experience of Biomedical Engineering Education at the Universidad Politécnica Salesiana: Creation of the Research Group GIIB-UPS, que fue expuesto oralmente por los docentes Ana Cecilia Villa y Fernando Urgilés. El segundo trabajo, en la modalidad de poster, fue presentado por las estudiantes Viviana Cabrera y Mónica Romero.

Tanto los estudiantes como los docentes universitarios salesianos, manifestaron que en el transcurso de las exposiciones y asistencia a las conferencias pudieron compartir la información tanto de los proyectos como del desarrollo de la Ingeniería Biomédica con profesionales de Paraguay, Marruecos, Chile, Colombia, Uruguay, Cuba, Brasil, Siria,



Venezuela, EEUU, Irak y Japón. Además, dijeron que a través de estas presencias en los congresos mundiales se puede establecer una red de colaboración y trabajo en investigación con el propósito de buscar el desarrollo de proyectos ejecutados en la UPS.

Los docentes señalaron, que se tiene programado para la última semana del presente mes, un conversatorio con la participación de los estudiantes, sobre las experiencias adquiridas en este congreso.

Los estudiantes y docentes de la UPS, agradecieron a los directivos de la casona universitaria, para darles la oportunidad de asistir a este encuentro mundial, en donde pudieron adquirir una gran experiencia, además de observar cada uno de los trabajos presentados por estudiantes de las mejores universidades del mundo. Finalmente se mostraron satisfechos por los trabajos presentados porque recibieron el elogio de los asistentes a este cónclave internacional.

Ver noticia en www.ups.edu.ec